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２６期 保護者学級懇談会（12/19）のご報告 

年末の慌ただしい中、26 期保護者学級懇談会が無事、開催されました。コロナ禍にもかかわらず、多くの保護者の

皆様にご参加いただき、ありがとうございました。オンラインか対⾯か。私たちも悩みましたが、先⽣⽅から『ぜひ対

⾯で』とお話をいただき、リアル開催をさせていただきました。 

 神奈総は単位制の⾼校ということもあり、保護者同⼠、知り合いがいないと少し⼼細い⾯があります（⼦どもから

情報が⼊ってこない事が多いため）。そんな中、リアルに開催ができ、1 ⼈でもお知り合いを作っていただけていたら

嬉しく思います。 

〜 各クラスの懇談会の様⼦です 〜 

共通事項…翔鷗祭・スポーツ⼤会の動画鑑賞（25 期の⽣徒が作成したそうです!!） 

             保護者⾃⼰紹介 

  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
  

2６C 河野佑太先⽣・・・保健体育 

男⼦が９名という事で、⼥⼦の⼈数が多いクラスです。今年はコロナ禍だからなのか、例年より

もクラスで集まる機会が増え、クラスの絆が強くなっている気がしています。最近、遅刻や⽋席

が増えてきています。神奈総では、５分遅刻で１コマ⽋席となってしまうので、余裕を持って登

校してほしいです。 

学校への連絡の際は、⾳声ガイダンスに従い、体育科へ連絡を⼊れてください︕ 

              2６D 和久哲郎先⽣・・・保健体育 

クラスの⽣徒の⾃⼰紹介動画を鑑賞︕“32 名離れていても⼼はひとつ”がテーマです。全体的に 26 期

は頑張っています。様々な⾏事をこなし、だんだん慣れてきています。次は⾃分たちの⾏動や⾃⼰管

理を頑張って欲しいです。翔鷗祭やスポーツ⼤会など、限られた時間制約の中で出来たので、来年は

26 期が中⼼となってできれば良いと思っています。 

 

２６B ⻘⽊亮平先⽣・・・地歴公⺠ 

クラスの中でいくつかのグループに分かれているの

で、これからどのように⼀つにまとめていくかが課題

です。保護者の⽅より『学校の予定がわからない』→

翌⽉・翌々⽉の予定表は配布しています。HP にも掲

載してあります。『⽋席連絡について』→８︓３０まで

に学校へ連絡してください。⽣徒とはグーグルクラス

メールでやりとりしています︕ 

 

２６A  濱保彩先⽣・・・理科 

クラスの 3/4くらいの⽣徒が部活動に加⼊していま

す。学習⾯では、提出物もきちんと提出していて、と

ても頑張っています。最近では、少し遅刻する⽣徒が

増えてきているので、注意深く⾒守っています。⽂化

祭をきっかけに、⽣徒たちの仲が深まりました。紙で

提出する健康観察に協⼒をお願いしたいです。２⽉

は、⾼校⼊試の関係で時間割がイレギュラーになるの

で、提出物や短縮授業など、注意が必要です︕ 



 

 

 ２６J 川亦伸治先⽣・・・数学 

クラスの⽣徒たち、勉強は頑張っていますが、苦⼿科

⽬が少し⼼配です。模試の結果を客観的に⾒て考えて

みて欲しいと思っています。担任が出⽋をなかなか把

握しづらい環境ですので、ご家庭でも時間割の確認を

していただけるとありがたいです。保護者の皆さんか

らは、『⽣活習慣が乱れてきて気になっている』『興味

の対象が多く、学⼒が⼼配』『部活を３〜４つ兼部し

ている』『スマホとの付き合い⽅』など、 

⼼配されている話が多く出ていました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

２６F 吉⽥しのぶ先⽣・・・地歴公⺠ 

男⼦（理系が多い）が少ないので、⼥⼦がクラスを引っ

張ってくれています。このクラスは、みんなとても元気

で⽋席も少なく、明るく素直な⽣徒たちなのが⾃慢で

す︕ですが、メールの返信や遅刻、提出物など出来ない

こともありますので、頑張りましょう。『いい感じの⽣

活を維持』して欲しいです。 

２６E 武藤真⿇先⽣・・・理科 

26 期全体的に学校⽣活に慣れ、気の緩みが出てきて

います。クラスの中は、和気藹々としています。少

し数学の苦⼿な⽣徒が多い気がしています。どんど

ん、先⽣に質問しに⾏こう︕⾼校⽣になると、⾃分

たちで解決しようとする事がほとんどなのですが、

悩みがあったら先⽣に相談して欲しいです︕︕睡眠

時間の確保は必須です。 

２６G 柏⽊葉⼆先⽣・・・⾳楽 

今年度、異動となり、即担任という事で、まだあま

り神奈総らしい事が出来ていないです（汗）。リーダ

ーシップと取ることのできる⽣徒が多いので、少な

い準備期間でも翔鷗祭の出来は上々でした︕ 

 

２６H ⽩井亘先⽣・・・外国語 

DVD観賞で始まり、先⽣のお話へ。⾃分⾃⾝の経験

から、受験科⽬でなかった世界史が英語の⻑⽂で出題

された例があるので、受験科⽬以外の学習もとても⼤

事です。 

その後は、近くの保護者同⼠、お互いの⼦どもの様⼦

や気になっている事、パートナーズの情報交換など、

⾃由に懇談し、⽩井先⽣が各席を回ってくださいまし

た。 
＊保護者の皆さんからの疑問 NO.1＊ 

『お休みするときはどうしたら 

良いの︖』 

お休みするときは８時 30 分までに 

学校へ電話で連絡するか、担任の先⽣にメールで連

絡も可能です。学校へ連絡する際は、担任の先⽣の

教科を知らないと先へ進めませんので、ご注意くだ

さい。（代表電話番号にダイヤル。⾳声ガイダンスに

従って担任の先⽣の教科の番号をプッシュします。） 

＊先⽣⽅の⼼配事＊ 

・神奈総は単位制の学校で、単位の認定が厳しいの

で、ご家庭で単位取得の決まりについて確認してい

ただきたいです。 

・健康調査のご協⼒をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

編集後記とお知らせ 

コロナに始まりコロナで終わった１年でした。思いがけず、26 期の皆さんの懇談会に 25 期が関わらせていただ

き、リアル対面の良さをしみじみ感じることのできた１日となりました。時代の流れで ZOOM 会議など、便利な物

がありますが、やはり対面に勝るものはない、と実感した１年でもありました。私たちは、対面して相手の表情や声

色、仕草など、あらゆる感覚を駆使して対話しています。学校で皆さんとまた、お会いできる日を楽しみにしており

ます！ 

引き続き、年次部は仲間を大募集しています。愉快な仲間たちが皆さんのご参加をお待ちしています！ 

年次部メールボックス  nenji@soudagakkoueikou.com 

 


